

Ried



Report

Gruppenliga F-West

12. Aug. 2010

100 % ENKHEIM !

Derby gegen Bornheim mit reiner Enkheimer Mannschaft

Möglicherweise ist es in der Gruppenliga einmalig: Die Germania spielt heute ausschließlich mit Spielern, die in Bergen-Enkheim wohnen. Und der überwiegende Teil hat bereits in der Jugend bei der Germania gespielt. „In der Gruppenliga haben die meisten Teams „Gastspieler“, die den Erfolg bringen sollen und nach kurzer Zeit weiterziehen. Wir bauen auf Kontinuität und auf den eigenen Nachwuchs. Unser Team ist seit dem Aufstieg fast unverändert zusammen und bildet eine eingeschweißte Gemeinschaft. So muss es sein!“, meint der 1.

Vorsitzende der Germania, Thomas Hellmeck.

Im Derby wieder mit unserem Capitano

Unser „Capitano“ Manu Winters ist aus dem Urlaub zurück und wird heute von Anfang an spielen. Auch die Stammkräfte Moritz Lange und Johannes Schmidt sind wieder mit von der Partie. Damit entspannt sich die Personallage schlagartig, obwohl Marcel Smirolfo, gerade genesen, im Training wieder einen Rückschlag erlitten hat und nicht im Kader steht.

Aber angespannte Personallagen haben in diesem Monat fast alle Amateurclubs – es ist anzunehmen, dass es

unserem heutigen Gegner Bornheim/Grün-Weiss kaum anders gehen wird. „Der Spielplan sieht 7 Spieltage im Urlaubsmonat August vor. Vorsichtig ausgedrückt, ist das zumindest unglücklich“, ärgert sich Hellmeck. Dass das Derby heute auf dem Hartplatz gespielt werden muss, ist ebenfalls dem Spielplan geschuldet. Es sollte eigentlich schon am 1.8. stattfinden. Das freilich war gar nicht möglich, weil beide Teams am 1822-Cup teilnahmen, der zudem noch im Riedstadion stattfand. So kam es zur Verlegung auf heute.

Manfred Binz' Team freut sich aufs Derby

Gar keine Frage: Die Bornheimer haben sich ebenso wie die Germania in der Gruppenliga etabliert. Zusammen aufgestiegen und bisher immer zusammen drin geblieben. Und das ist auch gut so. Denn die Derbys der beiden Teams sind für beide Vereine nicht nur lohnenswert,

sondern auch das „Salz in der Suppe“.

Saisondauerkarte SOLO an der Kasse erhältlich.

55 € gültig für alle Heimspiele der Saison

Auf kein anderes Spiel freuen sich die Spieler mehr – wahrscheinlich auf beiden Seiten. So darf man gespannt sein, wie sich das Spiel heute entwickelt.

Wichtig ! Wichtig ! Wichtig

EINLADUNG:

Am **18. Aug. (Mittw.)** lädt der Vorstand zu Vorbereitungstreffen für die 100-Jahrfeiern ins Clubheim ein. Kommen kann jeder, der mitmachen will oder Ideen hat. Um **19:30 Uhr** geht's los.

Gegen Vatanspor fehlte eine Minute

Nur eine Minute fehlte der Germania am vergangenen Sonntag zu einem Punktgewinn. Ein Ballverlust auf der Außenbahn, ein schneller Konto gegen die aufrückende Abwehr und es war passiert. 2:3 ! Gegen die spielstarke Mannschaft von

Vatanspor Bad Homburg wollte man in der Schlussminute beim Stand von 2 : 2 vielleicht zuviel und verlor dann alles. Das 2 : 4 in der Nachspielzeit war dann nicht mehr ausschlaggebend und zudem leicht zu erzielen, als Torwart Brunnacker beim letzten Eckball mit in den gegnerischen 16er aufrückte, der Eckball aber abgewehrt wurde und der Bad Homburger Spieler keine Mühe hatte, das verlassene Tor zu treffen. Nachdem nun schon unter der Woche eine unglückliche 1 : 0-Niederlage in Bad Homburg zu Buche stand, startet man nun zunächst mal mit zwei Niederlagen in die neue Saison.

Der „Präsi“ meint:

Fehlpass

Der Monat August ist ein Ferienmonat. Es ist nicht zu fassen, dass in diesen Monat sieben (!!) Spieltage gelegt werden. Unsere Spieler sind Amateure. Urlaub machen sie

entweder in der Saisonvorbereitung im Juli oder im August. Das ist normal und damit geht auch jeder Amateurclub um. Im August sind demnach entweder die Spieler noch nicht trainiert oder ein Teil ist im Urlaub. Ausgerechnet in diesem Monat 7 Spiele einzuplanen, ist schon ein starkes Stück, birgt auch bei nicht ausreichend trainierten und zwangsläufig eingesetzten Spielern zudem ein Verletzungsrisiko.

Uns passierte es sogar, dass am vergangenen Sonntag für die 1. Mannschaft zeitgleich 2 Spiele angesetzt waren – nämlich zum Punktspiel noch die erste Pokalrunde. Das Spiel sollte die Zweite spielen, doch es waren nur noch 6 Spieler verfügbar und so haben wir das Spiel kampfflos abgegeben. Es ist eigentlich nicht akzeptierbar, dass wir jetzt auch noch eine Geldstrafe zahlen müssen wegen Nichtantretens.

NEU: HAWE's Fahrschule

Super-Angebot für die Germania-Mitglieder

Wer seinen Führerschein machen will, egal welche Klasse, kann bei unserem neuen Partner HAWE's Fahrschule eine lohnenswerte Vergünstigung auf die Grundgebühr erhalten. Das ist natürlich besonders interessant für die Spieler der A- und B-Jugend. Wie es geht? Fragt Euren Jugendleiter oder beim Vereinsvorstand. Die wissen Näheres.



Voraussichtliche Mannschaftsaufstellung

FC Germania Enkheim

Brunnacker

Schöbel

F. Lange

Ahmed

M.Lange

Schmidt

Winkler

Winters (C)

Martinovic

Binz

Peter

Bank: Ullrich, Naumann, Schneider 2. TW: Wendt